

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 2 TA 2017/2018**

17711092 - HAFIDZ ABDULLAH

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	suasana komunikasi masih agak kaku, non verbalnya ditambah lagi ya misal dengan isyarat tangan, harapan pasien kurang digali, belum menanggapi non verbal pasien
PEMASANGAN EKG	tidak meminta pasien untuk membuka semua asesoris yang berbahan logam. kurang berhati-hari dalam melakukan tindakan, pasien tidak nyaman, sadapan sempat jatuh tapi tidak diperdulikan. memasang sadapan pada ekstrimitas tetapi tidak diberi gel terlebih dahulu. mencari elektroda tidak ketemu-ketemu padahal diatas meja alat. tidak tahu cara mengeluarkan gel, gel tidak keluar tetap melanjutkan tindakan, kalau tanpa gel apakah bisa terekam? apa yang akan direkam? lokasi sadapan V3 dan V4 tidak tepat. V4 tidak tepat di line midclavicularis. sadapan kaki kanan tidak tepat, posisi logam seharusnya di medial ya Hafidz bukan di lateral. tidak meminta pasien untuk tidak bergerak selama perekaman dilakukan. tidak membersihkan permukaan kulit dan elektroda dengan alkohol. komunikasi nya coba diperjelas lagi ya Hafidz, pasien tidak nyaman kalau bicaranya tidak jelas seperti itu.
PEMASANGAN KATETER	Beri instruksi persiapan kepada pasien ya. Pakaikan perlat. Kalau sdh pakai sarung tangan steril jgn buka2 tempat gel ya. Jgn pegang2 penis yg belum didesinfeksi. Cara desinfeksi dibenarkan lagi ya. Komunikasi yg lebih jelas ya dgn pasiennya. Bersihkan luka2 di sekitar itu seperti apa ya? jelaskan posisi urine bagnya. Jangan lupa cuci tangan setelahnya ya
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	komunikasi kurang jelas dan teknik pemeriksaan banyak yang salah kurang tepat dalam perkusi dan palpasi, nyeri ketok ginjal kurang bertenaga
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	. diawal melakukan inspeksi di bed namun disuruh pindah u px palpasi. cahaya mu gak kena regio leher dik!! (fungsinya apa?), pasien ini normal sebaiknya kamu jelaskan apa yang kamu temukan sungguh2 di pasien, jangan kamu interpretasikan abnormal (terjadi perbesaran dll), ini pasien kok di srh bolak balik bed, bangku sih dik? salah cara dan lokasi : ln. submandibularis dan tonsilaris serta cervicalis superfisialis. kok ada ox JVP segala ya dik? sepertinya di perintah tdk ada. masukan aja sebaiknya atur irama kamu untuk bicara sehingga mudah dipahami evaluator. tdk cuci tangan setelah pemeriksaan. saat auskultasi tdk menyebutkan indikasi dilakukan auskultasi. tdk meminta rileks dan ekstensi saat palpasi tiroid bagian posterior.
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	pasien jangan diminta tdr duduk tdr duduk dst bolak balik ya membuat pasien kurang nyaman cek stetoskop sbkm dipake
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	px laju pernafasan tidak boleh diberitahukan k pasien, cara cuci tangan WHO-nya kurang tepat di step terakhir, laporan nadi dan nafas tidak lengkap, tidak menyiapkan stetoskop dgn tepat (pasien dewasa kok pke stetoskop pediatric?), gagal memeriksa tensi krn kunci raksa belum dibuka, cara membaca termometer salah (bagian logam jgn disentuh, nnt bisa pengaruhi hasil), blm cuci tangan sebelum px,